

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Démolition et remise en état du site de la déviation de Beynac en Dordogne

19 juillet 2023

La Fédération Patrimoine-Environnement se réjouit de l'annonce, par le président du conseil départemental de la Dordogne, du début des travaux de démolition et remise en état du site du projet de déviation de Beynac.

Ce projet de déviation avait connu un début de réalisation avant d'être annulé par la juridiction administrative.

Cette remise en état va rendre à la nature les berges de la Dordogne et l'ensemble du site affecté par l'emprise des ouvrages. Cette remise en état comprend la démolition de cinq piles de pont sur la Dordogne.

Cependant, le président du département a déposé, à la préfecture, une déclaration d'intention pour un nouveau projet de déviation de Beynac. Toute infrastructure routière nouvelle serait une atteinte inadmissible à ce paysage célèbre pour son histoire et ses châteaux et protégé par l'UNESCO.

La Fédération Patrimoine-Environnement soutient les projets de mobilités douces portés par les associations locales.



Photo : Agence Artcher © François Canar, CR

Contact presse :
com@associations-patrimoine.org
01 42 67 67 51

PATRIMOINE-ENVIRONNEMENT (Iur-fnassem)

Fédération nationale reconnue d'utilité publique, agréée par le ministère en charge de l'environnement

6/8, passage des Deux Sœurs 75009 PARIS

☎ 01 42 67 84 00 - contact@associations-patrimoine.org

www.patrimoine-environnement.fr